

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (18/04/1963)

D.F., 18 de abril de 1963.

Querido Paco:

Por si las moscas te diré que pasaré por New York el 25, camino de París, Atenas, Corfú, donde voy jurado del Prix International des Editeurs. (Vuelo de Air France que sale de aquí a las 11.30). Después pienso ir a Roma unos ocho días, para esperar a Peua, que se va el mismo día directamente a Valencia, donde está estos días mi hija mayor. El resto del viaje queda abierto aunque en mayo tendré que ir seguramente a Milán para la salida del Campalans y posiblemente antes a Munich para la salida de la edición alemana de unos cuantos cuentos, y luego París y Londres, a ver a la hija antes de regresar aquí, a fines de junio.

¿Qué vais a hacer vosotros? Puedes escribirme a Roma, Poste Restante, donde pasaré, digamos del 6 al 15 de mayo.

No he tenido noticias de Muchnik.

Grandes abrazos.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Ciudad de México

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]